
第3061回例会(第1回) 7月3日(木) 移動例会 例会場：焼津神社

11:15：集合 11:30：茅の輪くぐり、ご祈祷、昼食 点鐘：12:30

司会 副幹事 岩田 州生 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 奥山 光浩 君

♪君が代 ♪奉仕の理想

クラブの戦略的優先目標の朗読及び四つのテスト提唱

職業奉仕委員会 委員長 塩川 彰 君

太陽が降り注ぐ真夏日和、清涼な空気に包まれ、2025～
2026年度村田昌弘会長年度がスタートしました。
恒例の焼津神社にて茅の輪くぐり、会員全員でのご祈祷を
賜りました。

焼津神社参拝

直前会長・直前幹事より会長・幹事へのバッジ
の引継ぎ、直前会長・直前幹事へ記念品贈呈・
年間アルバム贈呈

奥川将之直前会長より村田昌弘会長にバッジを引継ぎ、
奥川将之直前会長に記念品を贈呈しました。

山竹葉子直前幹事より村松英和幹事にバッジを引継ぎ、
山竹葉子直前幹事に記念品を贈呈しました。

こんにちは。例年通り、ここ焼津神社での茅の輪くぐり、
神前で鈴木宮司のお祓いを受け新しい焼津ロータリークラブ
の新年度がスタートしました。
今、会長のバッジを付けていただき、いよいよ会長という

大役をお受けする実感が沸いてきたのと同時に、今まで味
わったことのないような緊張感に襲われております。
創立65周年という節目の年に当たり、これまで築き上げら

れてきた焼津ロータリークラブの歴史と伝統を汚すことのな
いよう精一杯務めて参りたいと思います。
初めての会長挨拶ですので、会長就任挨拶となります。
クラブ計画書を皆さんに配布しましたが、2025-2026年度国

際ロータリー会長は、イタリアのフランチェスコ・アレッ
ツォ氏になりました。
会長メッセージは、"UNITE  FOR  GOOD"「よいことのため

に手を取り合おう」です。

（就任挨拶）
会長 村田 昌弘 君



会長のメッセージの中でクラブの最大の財産は歴史で
もプロジェクトでもなく、会員であるとしています。そ
のためには、会員増強の重要性を訴えております。
それでは、会員増強のためにはどうしたらいいか。会

員増強維持・出席委員会を中心に会員増強プロジェクト
を駆使して会員増強に励んでているわけですが、入会す
る皆さんには奉仕活動をするために安くない会費を納め
てもらい、入会してもらう訳ですから、誰もが楽しく参
加できる例会や魅力のある奉仕事業を、対外的にも発信
していくことが重要だと考えます。
焼津ロータリークラブではそのような例はないですが、

他のクラブでは入ったものの意に添わなく、直ぐに退会
する例もあるように伺っております。
また、この2620地区の方ではDEI委員会が設置されて

おります。DEIのDはダイバーシティ、Eはエクイティ、
Ｉはインクルージョンということで誰にでも平等な機会
を提供し、すべての人が参加できる環境を整えましょう
という意味です。
また、Dは誰でもEは笑顔でＩは居心地のいいクラブに

しようと解釈してもいいと思います。そういった平等の
観点から、例年との細かい変更点として会員のお喜びで
婦人誕生祝いと結婚記念日について例会での発表から外
すしたいと思います。
また、少し変えた事として、第一例会で朗読していた

ロータリーの中核的価値観というのが具体的に分かりに
くかったので、本年度の焼津ロータリークラブの戦略的
優先目標の朗読に変更しました。
今年度は、クラブの事業に加えて、杉本昭ガバナー補

佐のもと、主管するIM(インターシティーミーティング)
や創立65周年記念例会、焼津南RCの50周年記念式典も全
員登録でお願いしたいという事になっており、金銭的に
も皆さんにご負担をかけることになり、心苦しいところ
であります。
さらに、65周年記念事業の一環でもあるグローバル補

助金事業としてタイバンコクのラチャブラーナRCへの支
援で病院への医療機器の贈呈という国際的な事業も控え
ており、こちらへのご協力もお願いしたいと思います。
今年度、会長スローガンとして「奉仕と親睦を究め、

すべての事業に参加しよう」としましたが、皆さん、忙
しいですから100％すべてに参加することはできないと
思います。ただ、例会を含めできる限りすべての事業に
出席するんだという気持ちでお願いできればと考えてお
ります。参加してみなければ楽しいと思えるロータリー
活動も味わえないと思います。
最後に、本当に忙しい一年になると思いますが、居心

地のいい参加して楽しいクラブになるように一年間、村
松幹事と共に頑張ってまいりたいと思いますので皆様方
の絶大なるご協力をお願いしまして最初の会長挨拶とい
たします。

就任挨拶 幹事 村松 英和 君

7月3日を迎えまして、とても今、緊張しております。一
年間、皆様のご協力を頂きながらクラブ運営を進めてま
いりますので、お力の方よろしくお願いします。今日来
る前に金丸君の方から頑張れよって、温かいメッセージ
をいただきました。それを心に一年頑張りますので、よ
ろしくお願いします。

①次回10日は通常総会・創立記念日例会となります。会員の
皆様ご出席、よろしくお願いします。

②RI会長辞任他に伴い、地区組織図が変更になりましたので、
変更図が地区より到着次第差し替えをお願いします。

③新入会員候補者について、異議がありませんでしたので入
会手続きを進めます。

④8月の例会プログラムとクラブ計画書を配布いたしました。
⑤例会変更通知と地区からの案内又財団より案内を回覧しま
した。

⑥お配りした昼食のペットボトルは空ボトルのみ回収します。

幹事 村松 英和 君

国際奉仕委員会 委員長 大畑 邦明 君

7月27日にしゅくだい広場の支援があります。時間は11時か
ら13時を予定してます。場所は、和田地域交流センターです。
内容は、外国人ルーツを持つ子どもたちの教育支援と、色鉛
筆の贈呈、アイスの配布を行います。本日より出席を取らせ
て頂きます。ご都合つく方はぜひお願いします。

青少年奉仕委員会 委員長 奥山 光浩 君

7月24日の納涼例会ですが、会場は海がうみえーる焼津とと
やという海鮮バーベキューのお店です。楽しく会話をしなが
らと思います。どうぞよろしくお願いします。

社会福祉法人 焼津市社会福祉協議会
理事委嘱状 岡村 延昌 君

村田会長に社会福祉法人焼津市社会福祉協議会理事の委嘱状
が届きました。



各委員会の細かな内容はクラブ計画書18～21ページをご
覧下さい。60周年からの5年間の戦略的優先目標の総活
年度です。加えて65周年記念例会に向けて、ご協力よろ
しくお願いします。一生懸命頑張りますので、よろしく
お願いします。

朝顔同好会 阿部 高之 君

同好会メンバーが育てましたしだれの朝顔をお持ちい
ただくように、準備してます。数は十分ありますので、
遠慮なくお持ちください。丹精込めて育てましたので、
花がたくさん咲く事を願って、お宅に連れて帰ってく
ださい。よろしくお願いします。

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

委員長 良知 正浩 君

本日の暫定出席率は、会員数54名、出席者数40名の
74.1％です。今年も100%出席を目指して出席、お願い
します。

役員・理事・委員長 就任挨拶

会場監督（SAA）委員長 仲野 和則 君

戦略的優先目標にもありますが、例会へ出席、ロータ
リークラブに入会した意味がありません。細則等にも例
会へ出席義務と書いてあります。この事を考えて行動
（出席）をお願いします。

クラブ行動計画推進委員会、
危機管理委員会、RLI委員会
創立65周年記念例会実行委員会
委員長 及び
クラブ行動計画推進リーダー
クラブラーニングファシリテーター

岡村 延昌 君

戦略計画検証・DEI委員会
委員長 村松 直行 君

昨年の引き続きとなります。所信基本方針は事業計画書
をご覧ください。クラブビジョン五年計画の総括として、
65周年記念例会で発表します。よろしくお願いします。

会員組織委員会
統括委員長 奥川 将之 君

主な方針は会員維持出席委員会支援して会員増強に努めてま
いります。直前会長ということで一杯飲むときの乾杯要員で
す。よろしくお願いします。

会員増強維持・出席委員会
委員長 良知 正浩 君

会員増強プロジェクトチームを中心に、会員の増強に努めて
まいります。皆様に、沢山の候補者を挙げていただきました。
一人一人声かけ頑張ります。

クラブ管理運営委員会
統括委員長 清水 誠一 君

親睦活動スマイル委員会とプログラム委員会会場設営委員会
の総括になります。各委員長、いろいろな事を考えてくれて
おります。三委員会で協力して頑張ります。宜しくお願いし
ます。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 奥山 光浩 君

皆様が積極的に自分の事をアピールできるような会話、交流
を推進します。ただ、例会出席してですので、宜しくお願い
します。



プログラム委員会
委員長 戸﨑 義人 君

本年度は多くの移動例会が組み込まれております。
グランドホテルの関係もあり、しずおか焼津信用金
庫さんの本部、四川飯店さん等、例会場の変更が多
くなりますので、間違えないようにお願いします。
一年間よろしくお願いします。

会場設営委員会
委員長 諸田 洋之 君

今年度、様々な場所で移動例会行われます。皆様に
気持ちよく参加頂けるようにメンバーと力を合わせ
ながら設定をしていきます。

公共イメージ向上委員会
委員長 芳村 正樹 君

クラブ広報委員会と力を合わせて、頑張ります。今
年は、MYROTARYへの100%登録、加えて、IM、65周年
がありますので、頑張ります。

クラブ広報委員会
 委員長 原崎 宗典 君

（代役 芳村 正樹 君）

古着でワクチン、エンドポリオPRキャンペーン等引
き続き予定しております。皆様の沢山のご協力、宜
しくお願いします。

ガバナー補佐事務局
事務局長 深沢 英雄 君

杉本ガバナー補佐をいかに気持ちよくするかって事
で頑張ります。第4グループの中では当クラブが一
番の古株です。さすが！！といわれるように皆様ご
協力をよろしくお願いします。

奉仕プロジェクト委員会
統括委員長 村松 英和 君

奉仕プロジェクト四委員会を応援することになります。
何も心配することはないと思いますが、皆さんの協力を
得られるよう頑張ります。

職業奉仕委員会 委員長 塩川 彰 君

第1例会では戦略的優先目標の朗読と四つのテスト唱和と
なります。早朝座禅例会、優良企業訪問を予定しており
ます。

社会奉仕委員会 委員長 鈴木 啓央 君

主な事業として、地区補助金事業が計画されております。
その他社会福祉協議会、まちかど展への協賛などがあり
ます。一年間よろしくお願いします。

国際奉仕委員会委員長 大畑 邦明 君

早速ですが、いちごへの協力しゅくだい広場への協力が
あります。今年度はグローバル補助金事業が主な事業に
なります。11月訪問のあと、2月贈呈式を予定しておりま
す。皆さんでタイランドに行きましょう。ご協力をよろ
しくお願いします。

青少年奉仕委員会 委員長 豊島 恒之 君

スポーツ少年団の交流大会の参加が継続事業です。最近、
活動できるイベントが減ってきており、新たな取り組み
をということで、会長の方からも指示がありました。お
手伝いをする奉仕ができるような事、またご紹介くださ
い。

総 評 会長 村田 昌弘 君

今年も事業がたくさんありますので委員長、皆様、本当
に協力し合って一年間え事業，進めていただきたいと思
います。よろしくお願いします。



深沢 英雄 君(理事会)
岡村 拓弥 君(オリエンテーション)

会員数 出席数 出席率
6月12日
M-UP

6月12日
確定出席率

7月3日 54(53) 39名 72.22% 2名 76.79%
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